

采女が丘
グリーンパトロール活動記録

<http://www.utube.jp/>

2020年 令和2年4月24日

4/8(土) 9:00~10:40

片桐 阿部 田島 五家 河辺 小築 芦田
交番となりの花園は、ひま いちばん
花のせいとさをを迎える。

桜の花はまだ開けると思つたが
白い花も近くで見ると汚れていて
どうかに届けるにはちょっと…
菜の花もシーズンを終えた。
水仙は 地上10cmで“cut”。



違うようにていねいに菜の花も雑草も抜いた。まるで別の庭になったよ。

矢田幹夫所長（内部交番）が転出された。
新任は 加藤健二さん よろしく。

日	月	火	水	木	金	土
*	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31	*	*	*

5月は忙しいよ
13と27日 9:00~
雨のときは翌日
他にも作業があるかも…

4/22(土) 9:00~10:40

河辺 坂上(正) 前畠 五家 田島 阿部 川村 小築 中村 片桐 芦田



「ースポール」という。もう花壇
も端境期と思いこんでいた。こんな
にかわいい菊ののような花がいっぽい
うれしいじゃないか。

ちよと
わたしを忘
れてるよ！
花壇をもり



上げるような大輪の花は「ひらどつづじ」だ。これも
20本ほどクラウンドのまわりに植えた。サッカーボールや「蹴りこまれる」ので
場所換えて植えなおしたのはいつだつたけ。



さて 6つの花壇
は、古い花も雑草
も抜いて施肥。
でも ピースサイン
は若いぜ！



除草剤
をまく。
グラウンド
の「ぐら
い」か？

緑に見えるスペースに。夏に草刈りは嫌
だ。いましゃり撒いておけば…。

廻の種まき 4月29日(土)
9:00~ 有志さんたち



4/9(木) 坂上(正) 中村

耕耘機のお出ました。これが動かないと
花のシーズンは始まらない。
八重桜がここにも綺麗だ。



白川花が咲いてた
ふるさとのとおい夢の日

どうして?

芭蕉さん!

たしかに東海道の杖衝坂は急な坂だ。
しかし旅の途中での芭翁が落馬とは？

1637年のこと、桑名から伊賀に帰る途中
だったという。43才、まだ「翁(オキナ)」
ではない。

當時、旅で馬に乗るときは、
背に跨らずに馬の
肩に足を置いた。
なんと鞍(クサ)はない。
両足を置いて踏んばる鎧

(あぶみ)もない。手綱(タヅナ)は馬子(マゾ)
が取っている。

これは恐ろしく不安定だ。軽尻(からじり)と
いう乗り方だそうだ。

『あ、歩いて越えればよかつたのに』と愚
痴も出たろう。怪我もしただろう。
そこで詠んだ句が

歩行ならば
杖つき坂を
落馬かな

「季語がない」なんてチチは
つけない。因みに松尾芭翁は50才で没した。

